



## Tragedia en la 57; mueren 2 en choque

Erick de 19 años y Jonathan de 17 años, perdieron la vida luego de impactarse contra la plataforma de un camión



## MONARCAS DEL NORTE

Sin mucha oposición, Ravens de Baltimore gana la división norte de la AFC con contundente triunfo en casa

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 5 de Enero de 2025

DE MONCLOVA

Año XXXVIII No. 13,677  
Monclova, Coahuila

# Inicia reestructuración de la Fiscalía General

Fernández Montañez comentó que sería en el mes de enero, una vez concluido el diagnóstico, cuando se realizarían los primeros movimientos



Se pondrá en marcha un plan a corto, mediano y largo plazo que logre posicionar a la Fiscalía como una de las mejores del país.

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Desde el pasado mes de noviembre de 2024 que el Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez, fue designado por el pleno del Congreso del Estado de Coahuila dio a conocer que iniciaba un proceso de transformación profunda, de diagnóstico, mediciones, supervisión y recorridos por las delegaciones y

las agencias del ministerio público para conocer el estado en el que recibía la Fiscalía General del Estado.

Durante este proceso de diagnóstico el Fiscal General visitó las distintas regiones y se entrevistó con el personal que labora en la institución para conocer

las condiciones laborales y materiales de la dependencia y la prestación de servicios a la ciudadanía con la finalidad de hacerlos más ágiles.

Fernández Montañez comentó que sería en el mes de enero, una vez concluido el diagnóstico, cuando se realizarían los

primeros movimientos que se traducirían en una reestructura y reingeniería de la Fiscalía.

En atención a ello, iniciaron las primeras designaciones que tienen como finalidad generar una mayor confianza hacia la institución.

LOCAL / PÁG. 7

## Extienden horario de recaudación de rentas

Este domingo 5 de enero

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Queremos ofrecer a la ciudadanía una opción para que puedan realizar sus trámites durante el fin de semana

PABLO GONZÁLEZ  
Administrador local de Recaudación de Rentas

Con el objetivo de atender la alta demanda registrada en los primeros días del año, las oficinas de recaudación de rentas permanecerán abiertas este domingo 5 de enero en un horario especial, informó Pablo González González, administrador local de recaudación de rentas.

El horario de atención en las oficinas será de 9:00 a.m. a 1:00 p.m., mientras que el módulo ubicado en el centro comercial Soriana atenderá de 9:00 am a 2:00 pm

Esta medida busca facilitar a los ciudadanos la realización de trámites relacionados con el pago de derechos de control vehicular y el cambio de placas, en respuesta a quienes no



### HORARIOS DE ATENCIÓN

- En oficinas: de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.  
- Módulo de Soriana: de 9:00 am a 2:00 pm.

han tenido oportunidad de acudir en días hábiles.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



Nación

## ‘iTienen que respetar a mexicanos!’

“iMexicano o mexicana, donde esté, tiene que ser respetado!”, sostiene la Presidenta Claudia Sheinbaum

## Investigan a policía por golpear a ciudadano

El Director de SP mencionó que fue suspendido de forma inmediata mientras se realiza la investigación

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Suspenden a policía acusado de agredir a hojalatero; será dado de baja si resulta culpable

suspendido de manera inmediata mientras se lleva a cabo la investigación correspondiente.

Santos Martínez detalló que Navarro, quien lleva-

ba cinco años en la corporación desempeñándose como responsable de turno, enfrenta una revisión exhaustiva de su actuación.

LOCAL / PÁG. 2

## Éxodo de familias por cierre de AH

“Si pasas por calles de Monclova, Frontera, Castaños o San Buenaventura, ves casas en venta, muchos de los vendedores buscan emigrar en busca de mejores oportunidades”

MÓNICA MEZA/LA VOZ.  
www.periodicolavoz.com.mx

Éxodo de familias. El cierre de Altos Hornos de México (AHMSA) no solo dejó a cientos de familias sin empleo, sino que también desencadenó un incremento en la venta de bienes inmuebles en la región, Así lo señala María Isabel



Emigran familias tras cierre de AHMSA.

muchos aplican el dicho ‘los bienes son para remediar males’ y ponen en venta sus viviendas”, explicó Méndez Herrera.

LOCAL / PÁG. 2



Venden para migrar o para salir de deudas.